

3学年だより

夢の宅配便

 3年学年主任
 水野 喜代治

「卒業までの時間を大切に！」

卒業式まで、学校に登校する日数は、あと11日となりました。11回目に登校した日が卒業式です。

先日の20日(火)に百人一首大会が柔剣道場で行われました。1年生、2年生の時に百人一首大会を学年委員会で企画しましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。

卒業する前に百人一首大会を実施したいという生徒の声があったので、百人一首大会実行委員を組織して、念願の百人一首大会を実施することにしました。実行委員が柔剣道場に畳を敷いて会場を作りました。ですので競技当日は、みんな上履きをぬいで畳の上で正座して競技をしました。上履きを脱ぐので、脱いだ靴はどうなるか少し不安でした。この学年は2年生の時に1年間、下駄箱の中の靴を揃える取り組みをしました。その取り組みが身につけて、上履きを整然と揃えて置いてあるか、それとも、上履きが乱れた状態で脱がれしまうのか？私は心配でした。

柔剣道場にしてみると、左下の写真のように上履きが整然と揃えて置かれていました。当たり前のように上履きを揃えた生徒に感動しました。揃っている上履きを見て、この大会は充実した楽しい会になると確信しました。大会を通して生徒の笑顔と歓声があふれる時間でした。



結果は優勝したクラスが2組でした。そして、札を取った枚数で決定する個人賞は以下のようになりました。

- | | | | |
|----|------|----|------|
| 1位 | 3年2組 | 山岸 | 千桜さん |
| 2位 | 3年1組 | 染野 | 汐理さん |
| 3位 | 3年1組 | 坂本 | 花音さん |
| 4位 | 3年3組 | 浅野 | 悠希さん |

おめでとうございます！

